

Jugendmannschaften des FV Steinmauern freuen sich über 1.000 Euro Spende von der Sparkasse Rastatt-Gernsbach für neue Trikots



Tanja Dieck von der Sparkasse Rastatt-Gernsbach inmitten der Fußballjugend des Fußballvereins Steinmauern und ihren Trainern.

Die zwei Jugendmannschaften des Fußballvereins Steinmauern haben einen neuen Trikotsatz! Dank der Spende der Sparkasse Rastatt-Gernsbach war es dem Verein möglich, seine Jugend mit neuen Trikots auszustatten.

„Sie haben uns wirklich sehr geholfen mit Ihrer Spende“, sagte Bernd Kelp, Trainer der D2-Jugend. Mittlerweile fand bereits das erste Spiel der E-Jugend des FV Steinmauerns in den neuen Trikots statt – Die Jungs haben gewonnen! „Die neuen Trikots haben uns tatsächlich schon Glück gebracht.“

Tanja Dieck, Marktbereichsleiterin der Sparkasse Rastatt-Gernsbach, freute sich mit über den Sieg der jungen Fußballspieler und wünschte den Jugendmannschaften weiterhin viel Erfolg.